

# Mit Momenten des Glücks belohnt

## VERANSTALTUNG Norder Chor Soli Deo Gloria gestaltet Taizé-Abend

**Ostfriesland** – Besungen wurden die Momente des Glücks jahrelang in dem weltbekannten Musical Cats – erleben konnte man sie am vergangenen Wochenende in Ostfriesland. In Aurich-Rahe und in Remels hatten die Kirchengemeinden den Norder Chor Soli Deo Gloria zur Gestaltung eines Taizé-Abends eingeladen. Und jene die kamen, wurden mit Momenten des Glücks belohnt.

Musik kann eine glücklich machende Harmonie vermitteln. Dies bewies wieder einmal Soli Deo Gloria. Dabei hatte der mittlerweile auf mehr als 80 Sängerinnen und Sänger angewachsene Chor diesmal auf ein anderes Konzept gesetzt. Er begann mit einer Information über den Schwerpunkt Taizé und betete seine Lieder in eine Folge von Texten ein, die sich an dem Wechselspiel von Sprache und

Musik in Taizé orientierten.

So entstand eine in sich ausgewogene Veranstaltung, die die Zuhörer in ihren Bann zog. Aber auch das war neu: aus Zuhörern wurden Mitwirkende, denn Taizé-Lieder sind Ohrwürmer, die nahezu jeder

mitsingen kann. Chorleiter Tai-Lee Park ließ den Chor ein Lied ein- oder zweimal vorsingen, worauf die Zuhörer in die Gesänge einfielen.

Begeisterten Applaus erhielten die jungen Solistinnen. Mit 10 Jahren vor Hunderten von

Zuhörern fehlerfrei zu bestehen, ist ja auch eine herausragende Leistung. Wiebke Hattermann (10), Claudia Diehl (16) und Ina Völz (10) ließen sich jedenfalls kein Lampenfieber anmerken und meisterten ihre Soli bravourös.



Der Norder Chor Soli Deo Gloria beim Einsingen in Rahe.